

由利本荘市立子吉小学校
学校だより
 第 27 号
 令和7年1月31日



遠隔の丘

心を合わせて！なわとび集会

1月24日(金)の長休みから3時間目に、なわとび集会を開きました。はじめは、各学年ごとに時間を設け、体育館中央で一人一人の得意技を披露しました。

次に、各学年の代表者がステージに上り、得意な技を披露しました。学年が進むにつれて、二重跳びや交差二重跳び、ハヤブサなど、難易度が高い技を見せてくれました。

その後、各色の1～4班が順番に3～6年生は大縄跳び、1・2年生は大波小波を行い、時間内に跳んだ回数の色別の合計を競いました。パワーアップタイムでの練習の成果を発揮し、どの班もたくさん跳ぶことができました。自分の色を応援する声が体育館中に響いていました。

色別	跳んだ回数		合計
	1・2年 大波小波	3～6年 大縄跳び	
赤	94	185	279
白	84	183	267
黄	156	267	423
緑	164	161	325



冬の避難訓練 ～寒さとの戦い～

1月31日(金)の2時間目に、地震を想定した冬の避難訓練を行いました。

昨年の能登半島地震は真冬の1月1日、14年前の東日本大震災も3月11日のまだ寒い時期でした。今回、あえて「冬の避難訓練」を実施した背景には、冬の災害には「寒さ」という大きな問題も伴うということを理解するというねらいがあります。

地震が発生すると大きな揺れによって、停電や断水が想定されます。電気が止まると、避難指示の放送も、暖をとるストーブも止まることとなります。そのような状況の中での避難訓練として、冬の訓練を行いました。子どもたちは、ねらいを理解し、「おはしも」を守りながら防寒具を持って整然と避難行動をすることができました。さらに、体育館に整列後、防寒具を身に付け寒さ対策をすることができました。真剣に訓練に取り組む「子吉っこ」の姿勢に、消防署の方からお褒めの言葉をいただきました。



功績の紹介

よくがんばりました！

1/12 第27回ニプロハチ公ドーム杯フットサル大会 U-12の部

ゴールドクラス 優勝 本荘南FCサッカー少 (6年 佐々木○○)

1/25 第2回南極オープン卓球大会 小学生の部

3部 優勝 N・K・Y (5年 工藤○○・高橋 ○・熊谷○○)

2月の行事



日	曜	行事	日	曜	行事
1	土	メディアコントロールデー(～2日)	18	火	午後月曜日課
3	月	メディアコントロールデー調査用紙提出日	19	水	全校漢字テスト 縦割り清掃
5	水	新入学児童入学説明会 全校計算テスト 縦割り清掃	20	木	読み聞かせ(4～6年)
6	木	読み聞かせ(1～3年) 職員会議 5校時限	21	金	5校時限
7	金	CS学校運営協議会 スポ少連絡協議会	23	日	天皇誕生日
11	火	建国記念の日	24	月	振替休日
12	水	縦割り清掃	25	火	児童委員会(最終)
13	木	PTA授業参観・懇談会・運営委員会 5校時限	26	水	6年生ありがとう集会
17	月	職員会議 5校時限	28	金	子ども会 縦割り清掃

1 2月実施の保護者アンケートから、「子吉小のよさ」についての自由記述です。

「保護者アンケート(12月)」 子吉小のよさ

あいさつ

- ・あいさつのよさは子吉小学校ならではのようです。
- ・元気にあいさつできる子が多いと思います。
- ・顔見知りじゃなくても、会うと子どもたちがあいさつをしてくれます。

集団登校

- ・登下校を集団でしてくれているので低学年でも安心して通学させることができる。
- ・元気に朝登校する姿をよく見掛けます。登校班なのでみんなで一列になり乱すことなく通っていて安心していきます。上級生の姿を見て下級生もしっかりしていて良いと思います。
- ・朝の通学時、停止して待ってくれた車に最後の子どもが必ず頭を下げてお礼をしてくれるのは、見ていてとても気持ちがいいです。

学年を超えての仲のよさ

- ・年上の子どもたちとの交流が多く、憧れたり真似したり、仲良く生活を送っていていいなと感じています。またそれによって、思いやりや責任感が育まれていると思います。
 - ・縦割り活動の効果かと思いますが、学年関係なく仲がいいと思います。上級生が下級生に優しく、面倒見のいいところが素晴らしいと思います。
- ◇高学年になるにつれて先輩や目上の方への接し方を学ぶことも必要になってくるような気もしています。

教職員の対応

- ・先生方全員が子どもに関わってくれているようで、担任以外の先生と話したことも教えてくれます。その環境は子吉ならではののかなと思うので安心しています。
- ・子ども同士のトラブルなどもすぐに対応していただき、いつもありがとうございます。
- ・フェスティバル終了後に先生方が子どもたち1人1人に、頑張った頑張ったと声を掛けているのがとても印象的で、子吉小の先生方は子どもたちのことをよく見てくださっている先生方だなあと強く感じました。
- ・入学時からきめ細かい対応をいただいているのでとても感謝しています。
- ・子どもの気持ちに寄り添い親身になってくれるので、助かっています。
- ・相談にのってくださりありがたいです。

子どもたちの様子

- ・子吉小の子どもは、明るく素直で、優しい子が多いと思います。
- ・子吉小の子どもたちを見ていて、喧嘩することもあるけど、子どもたち同士の距離感がわりと近く、全体的にまとまっているように感じています。お互いの性格を理解した上で付き合っているような気がするので、人数があまり多くない学校のよい所かなと思います。

その他

- ・近所の方が子どもたちをよく見ていて、声を掛けてくれました。当初は鬱陶しいと思うこともありましたが、今思うと他人の子どもなのに、いろいろ気に掛けてくれてありがたかったです。
- ・学校の空気感が温かみを感じ、とても親しみやすいです。程よい距離感を保ちながらアットホームさがあるのが子吉小学校のよさだなと思います。

要望

- ◇通学路の視界が悪く、危険な箇所の改善、通学ルートの統一を希望します。
- ※校外指導部の方に情報をいただき、生徒指導主事と市教委が毎年確認しております。新たな危険箇所については、連絡し、安全確保に努めます。
- ◇学年通信が紙に戻ったが、夫が単身赴任のため、メールでの学年通信がありがたかった。メール配信も希望したいです。(用意するものや帰宅時間の確認のため)。
- ※紙の配布に戻した学年もありますが基本はメール配信ですので、紙とメール配信両方で対応いたします。
- ◇行事の写真の購入を希望したいです(個人情報関係で難しいが)。
- ※学校行事全体となりますと、集金など教職員の負担が大きくなりますので、個人情報に留意した上で、ホームページに掲載してる写真を利用していただければ幸いです。
- ◇今年の運動会はゴール前に線を引いてなかったので、保護者がゴール前にたくさんいて、あまりよくなかった気がします。
- ※ゴール後の子どもたちの安全面を考慮し、線を引いてエリアをしっかりと確保いたします。